



**RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE / FINANCE COMMITTEE MEETING
8 NOVEMBRE 2017 / NOVEMBER 8TH 2017
RICHIBUCTO**

<p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Pierrette Robichaud, Tina Beers, Roger Doiron, Randy Warman, Paul Lang Absence : Kris Morey, Danielle Dugas</p> <p>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</p> <p><u>2017-019f</u> Il fut proposé par Roger Doiron, appuyé de Randy Warman que l'ordre du jour soit adopté. Adoptée</p> <p>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 8 AOUT 2017</p> <p><u>2017-020f</u> Il fut proposé par Randy Warman, appuyé de Tina Beers que le procès-verbal de la réunion du 8 aout 2017 soit adopté. Adoptée</p>	<p>1. CALL TO ORDER Pierrette Robichaud, Tina Beers, Roger Doiron, Randy Warman, Paul Lang Absence : Kris Morey, Danielle Dugas</p> <p>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</p> <p><u>2017-019f</u> Moved by Roger Doiron, seconded by Randy Warman that the agenda be accepted as presented. Adopted</p> <p>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE AUGUST 8TH 2017 MEETING</p> <p><u>2017-020f</u> Moved by Randy Warman, seconded by Tina Beers that the minutes of the August 8th 2017 meeting be adopted Adopted</p>
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

a. Poste autochtone

Le directeur général a présenté le processus d'embauche pour le poste en sensibilisation du public auprès des Premières Nations. Les membres du comité sont préoccupés par la décision du conseil de bande d'Elsipogtog d'avoir décidé d'acheter les camions à vidange « single stream » de l'ancien pourvoyeur de service. Ils craignent que ceci puisse retarder la mise en place du programme trois sources malgré l'embauche d'une personne qui consacrer son temps à éduquer la population sur les bienfaits de participer au programme trois sources.

5. ADOPTION DU RAPPORT FINANCIER EN DATE DU 30 SEPTEMBRE 2017

2017-021f

Il fut proposé Roger Doiron et appuyé de Randy Warman que le comité de finance accepte le rapport financier en date du 30 septembre 2017

Adoptée

6. AFFAIRES NOUVELLES

a) Protocole d'entente Côte culturelle

Paul Lang explique qu'une première version du protocole d'entente a été circulée au CA de la côte culturelle et ils sont en train de le réviser. Le comité de finance examinera le protocole d'entente proposé lors de sa prochaine réunion

b) Modification politique de santé et sécurité au travail

2017-022f

Proposé par Roger Doiron appuyé de Tina Beers que la modification à la politique de santé de sécurité au travail soit recommandée au CA de la CSR de Kent

Adoptée

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

a. First Nation Position

The Executive Director presented the hiring process for the public education position within the First Nations. The members of the committee are preoccupied by the decision of the band council of Elsipogtog to purchase the single stream garbage truck from their previous contractor. They worry that this could delay the implementation of the three stream program even though the community is hiring an individual that will spend their time educating the population of the benefits of participating in the three stream program

5. ADOPTION OF THE FINANCIAL REPORT OF SEPTEMBER 30TH 2017

2017-021f

Moved by Roger Doiron, seconded by Randy Warman that the finance committee accepts the financial report dated September 30th 2017

Adopted

6. NEW BUSINESS

a. MOU Cultural Coast

Paul Lang explains that a first version of the MOU was circulated to the board of the Cultural Coast and they are currently revising the document. The Finance Committee will look at the revised MOU during its next meeting.

b. Amendment to the Health and Safety Policy

2017-22f

Moved by Roger Doiron, seconded by Tina Beers that the modifications to the health and safety policy be recommended to the board of the Kent RSC.

Adopted

7. LEVÉE DE LA RÉUNION DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION	7. DATE OF THE NEXT MEETING AND ADJOURNMENT
<p data-bbox="186 304 797 367">Il a été déterminé que la prochaine réunion aura lieu le 13 février à 13h30 à Richibucto.</p> <p data-bbox="186 409 797 508"><u>2017-023f</u> Proposé par Roger Doiron que l'ajournement soit adopté à 19h50.</p>	<p data-bbox="826 304 1417 367">It was determined that the next meeting will be on February 13th in Richibucto, at 1:30PM.</p> <p data-bbox="826 409 1417 508"><u>2017-023f</u> Moved by Randy Warman that the closure of the meeting be at 7:50PM.</p>